



---

Kantonsrat

## KANTONS RATSPROTOKOLL

Sitzung vom 18. Mai 2020  
Kantonsratspräsident Josef Wyss

### **A 262 Anfrage Lüthold Angela und Mit. über den Standortentscheid für den Neubau des Kantonsspitals Sursee / Gesundheits- und Sozialdepartement**

Die Anfrage A 262 wurde auf die Mai-Session hin dringlich eingereicht. Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab. Angela Lüthold hält an der Dringlichkeit fest.

Angela Lüthold: Die Regierung hat entschieden, dass der Neubau am alten Standort realisiert werden soll. Das Ziel, dass das Projekt 2028 verwirklicht werden soll, ist sehr sportlich, und darum haben sich verschiedene Fragen zur Entscheidungsfindung aufgedrängt. Das Thema ist hochpolitisch, und die Gesundheitsversorgung der Bevölkerung hat oberste Priorität, dies umso mehr, wenn man bei diesem Projekt 250 Millionen Franken einsetzen will. Ich bitte Sie, die Dringlichkeit zu unterstützen.

Für den Regierungsrat spricht Gesundheits- und Sozialdirektor Guido Graf.

Guido Graf: Ich bitte Sie im Namen der Regierung, die Dringlichkeit abzulehnen. Erstens hat das Parlament mit der Revision des Spitalgesetzes entschieden, wo der Standort ist. Zweitens brauchen wir für die Umsetzung des neuen Spitals zirka zehn bis zwölf Jahre. Wir werden die Anfrage sicher demnächst beantworten, aber es besteht keine Dringlichkeit.

Der Rat lehnt die dringliche Behandlung ab. Die nötige Zweidrittelsmehrheit wurde nicht erreicht.